

Farbe trifft Ton: Ungewöhnliche Vernissage im Rathaus

Ausstellung von Uta Hilker wird am Donnerstag, 7. März, eröffnet

Hohenhameln. „Farbklänge“ lautet der Titel einer Ausstellung mit Bildern von Uta Hilker, die bald im Hohenhamel-

ner Rathaus zu sehen sein wird. Eröffnet wird sie am Donnerstag, 7. März, um 16.30 Uhr – und dann gibt es nicht nur Bil-

der in intensiven Farben zu sehen, sondern auch eine Klanginstallation zu hören. Dazu treten im Rathaus maskierte Figuren auf. Eine „ungewöhnliche und auch etwas verrückte“ Vernissage verspricht die Künstlerin: „Lassen Sie sich überraschen!“

Mit ihrer Ausstellung „Farbklänge“ will Uta Hilker mit Farben verschiedene Assoziationen beim Betrachter hervorrufen. Starke, laute Kontraste stehen neben leisen und harmonischen Farbübergängen. „Das Zusammenspiel einzelner Farbtöne führt zu Farbklingen“, sagt sie. „Diese werden nicht nur visuell begriffen, sondern auch akustisch.“ Das werde bei der Vernissage mit der Klanginstallation verdeutlicht.

Drei Monate lang – bis zum Freitag, 7. Juni – wird die Ausstellung während der Sprechzeiten im Hohenhamelner Rathaus zu sehen sein: montags bis freitags von 9 bis 12 Uhr sowie donnerstags von 14 bis 17.30 Uhr.



Die Künstlerin inmitten Maskierter: Die Männer werden Uta Hilkers „Farbklänge“-Vernissage um eine Klanginstallation ergänzen.

oh/2

sur

